Im Eiltempo nach Salzburg

Auf der Linie 270 gibt es ab 15. Dezember eine neue Verbindung. Dann ist man nach 1:18 Stunden von St. Michael in der Alpenstraße. Manfred Sampl spricht im LN-Gespräch über das neue Angebot.

Tamsweg. Über zwei Stunden je nach Ausgangspunkt - hat man bisher für eine Fahrt mit dem Bus nach Salzburg gebraucht. Mit einer neuen, zusätzlichen Linie in der Früh nach Salzburg und am Abend retour wird es ab 15. Dezember deutlich schneller gehen: "Wir wollen möglichst viele Verbindungen für Einheimische, aber auch für Urlaubsgäste anbieten. Oberstes Kriterium in den Planungen war eine möglichst geringe Fahrzeit", sagt Manfred Sampl, Obmann des Regionalverbandes Lungau.

Erwachsene fahren für 29 Euro hin und retour

Diese Linie startet dann in Tamsweg und hält ausschließlich in Unternberg und St. Michael. Danach geht es über die A 10, Tauernautobahn, direkt in die Alpenstraße und weiter zum Bahnhof. "Schneller geht es mit dem Bus nicht mehr. Man spart sich dadurch – auf die kürzeste Verbindung gerechnet – zumindest knapp 20 Minuten pro Fahrt."

Ein Beispiel: Man steigt in St. Michael beim Kreisverkehr um 6.30 Uhr in der Früh ein und kommt um 7.48 Uhr in Salzburg in der Alpenstraße an. "Auch innerhalb des Bezirkes wird der Busfahrplan dann entsprechend adaptiert: Von den anderen Orten wird es Zubringer geben." Am Abend geht es um 18.38 Uhr von der Alpenstraße retour nach St. Michael. Ankunftszeit: 20.02 Uhr. "Es gibt auch davor schon Verbindungen. Wir wollten aber bewusst, dass es später noch eine schnellere Möglichkeit in den Lungau gibt. Diese kann auch für Schüler, die in den Lungau fahren, oder für Urlaubsgäste attraktiv sein." Der Schnellbus wird ab 15. Dezember von Montag bis Freitag ein- und ausfahren. Für Erwachsene kostet die Hin- und Rückfahrt 29 Euro. Jugendliche und Pensionisten bezahlen 21 Euro, Kinder 15 Euro.

"Mit dieser zusätzlichen Schnellverbindung wollen wir auch Pendlern oder Menschen, die in der Stadt einen Behördenoder Arzttermin haben oder einfach einen Besuch machen, helfen", sagt Sampl.

Ab 1. Jänner 2020 wird es landesweit ein neues Ticket geben. Dieses gilt dann im ganzen Bundesland für alle öffentlichen Verkehrsmittel – Zug, Bus und Bahn. Preis: 595 Euro anstatt rund 1500 Euro.

Hannes Perner



LAbg. Manfred Sampl freut sich mit Postbus-Gebietsleiter Hannes Bogensperger über die neue Verbindung nach Salzburg.